

Díaz-Canel souligne l'héritage de Che Guevara



La Havane, 17 oct (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a souligné mardi l'empreinte du guérillero cubain argentin Ernesto Che Guevara, à l'occasion du 26e anniversaire du retour de ses restes sur l'île.

Sur le réseau social X, le président a publié une phrase prononcée par le leader historique de la Révolution cubaine, Fidel Castro, en 1997, à l'occasion du 30e anniversaire de la chute au combat de celui que l'on appelle ici le Guérillero héroïque :

"Je vois le Che et ses hommes comme un renfort, comme un détachement de combattants invincibles, dont font partie cette fois non seulement des Cubains mais aussi des Latino-Américains qui viennent combattre à nos côtés et écrire de nouvelles pages d'histoire et de gloire".

Guevara a été capturé par l'armée bolivienne le 8 octobre 1967 alors qu'il participait à la lutte pour la libération de ce pays d'Amérique du Sud, et assassiné quelques heures plus tard sur ordre de la CIA et du gouvernement américain.

Malgré l'intention de ses bourreaux de faire taire son exemple par un enterrement clandestin, sa dépouille a été retrouvée et ramenée à Cuba à la mi-1997. Elle repose aux côtés de ses camarades dans un mémorial à Santa Clara, ville située au centre de la nation antillaise qu'il a contribué à libérer.

Une "flamme éternelle" y est allumée par Fidel Castro à la mémoire du Che et de son détachement de guérilla.

Tous deux comptent parmi les références révolutionnaires les plus importantes d'Amérique latine et d'ailleurs (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336661-diaz-canel-souligne-lheritage-de-che-guevara>



Radio Habana Cuba